

## *Test à la sueur en pédiatrie*

Chers parents,

Un test à la sueur doit être réalisé chez votre enfant. Voici quelques informations concernant cet examen.

Ce test a pour but de mesurer la concentration en chlore contenu dans la sueur.

Ce test est prescrit lors de la recherche de l'étiologie en particulier :

- De bronchites, de bronchiolites à répétition,
- D'un asthme,
- D'un retard staturo-pondéral,
- D'un trouble du transit chronique inexpliqué,
- D'une polypose nasale.

Le test à la sueur n'est pas douloureux. Il est conseillé de ne pas mettre de pommade ou de crème sur les bras de l'enfant le jour du test. Il n'est pas nécessaire d'être à jeun.

Pendant le recueil de sueur, qui dure environ 20 à 30 minutes, l'enfant peut jouer, boire et manger.

Le test est réalisé au laboratoire de Jolimont. Vous pouvez prendre contact avec le service au 064/24.40.84 pour plus de renseignements.

### **Le test se déroule comme suit :**

La sueur est recueillie au moyen d'une procédure spéciale de stimulation de la sueur ainsi que par un courant électrique grâce à 2 petites électrodes fixées sur le bras.

L'enfant pourrait ressentir un picotement ainsi qu'une sensation de chaleur.

Après quelques minutes, le recueil de la sueur est collecté et analysé au laboratoire.

Le résultat du test sera envoyé à votre pédiatre prescripteur. Celui-ci vous communiquera le résultat dès que possible.